

MEDIENMITTEILUNG

Kompetenzausbau in der Privatklinik Villa im Park

Die Privatklinik Villa im Park stärkt ihr Fachgebiet Urologie und baut damit ihr Leistungsspektrum weiter aus: Per 1. Mai 2021 stossen die beiden Fachärzte für Urologie, Dr. med. Christoph Kraft und Dr. med. Mirko Phädayanon zu der Rothristener Klinik.

Dr. med. Christoph Kraft, Facharzt für Urologie, schloss seine medizinische Ausbildung an der Justus Liebig Universität in Geissen (DE) ab, daneben war er am Max-Planck-Institut wissenschaftlich tätig. Nach mehreren beruflichen Stationen im Bereich der Urologie in unterschiedlichen Kliniken in Deutschland absolvierte er 2005 die Facharztprüfung für Urologie, arbeitete als Oberarzt in einer grossen urologischen Klinik und erlangte 2009 die Anerkennung seiner Approbation und des Facharztausweises in der Schweiz. Seit August 2009 ist er freipraktizierender Urologe mit Belegarztstätigkeit in der Pallas-Klinik Olten, dem Kantonsspital Aarau und seit 1. Mai 2021 auch in der Privatklinik Villa im Park. Seine Praxis am Standort Olten betreibt er zusammen mit seinem Kollegen Dr. med. Mirko Phädayanon.

Einen ähnlichen Werdegang kann Dr. med. Mirko Phädayanon, Facharzt für Urologie, nachweisen: Er absolvierte sein Studium der Humanmedizin ebenfalls an der Justus Liebig Universität in Geissen und sammelte in diversen Kliniken in Deutschland Erfahrungen. Seit 2009 besitzt er den Facharztausweis für Urologie, 2016 zog es ihn in die Schweiz, wo er erst als Belegarzt am Asanaspital in Leuggern tätig war und sich 2020 der Praxis von Dr. med. Christoph Kraft anschloss.

Die beiden Fachärzte hegen einen hohen Anspruch an ihre Tätigkeit, die von der Beratung über die Diagnose und der Behandlung am Standort Olten oder in der Privatklinik Villa im Park reicht; das Behandlungsspektrum umfasst kleinere urologische Probleme bis hin zu komplexen urologischen Krankheitsbildern.

Die Akkreditierung dieser beiden Spezialisten stärkt die Fachkompetenz der Privatklinik Villa im Park weiter, wodurch Patientinnen und Patienten fundierte Expertise in der medizinischen Versorgung im Bereich der Urologie zugute kommt.

Über die Privatklinik Villa im Park

Die Privatklinik Villa im Park ist im Mittelland seit vielen Jahren als kleine, feine Klinik etabliert. Sie bietet hochklassige medizinische Betreuung und Versorgung, kompetente Pflege in einer familiären Atmosphäre und eine exzellente Hotellerie. Um den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten in Zukunft noch besser entsprechen zu können, wurde jüngst neben der bestehenden Klinik ein Neubau erstellt. In der Privatklinik Villa im Park, deren Charakter auch in Zukunft durch das herrschaftliche, historische Anwesen geprägt wird, werden pro Jahr rund 2000 orthopädische, chirurgische und urologische Fälle behandelt. Die Geburtenabteilung ist seit der Gründung der Klinik in der Region fest verankert.

Rothrist, 27. April 2021

Privatklinik Villa im Park
Medienstelle
Bernstrasse 84
CH-4852 Rothrist

T +41 79 607 99 69
T +41 79 635 04 10
media@swissmedical.net

www.villaimpark.ch



Als Teil von Swiss Medical Network gehört die Privatklinik Villa im Park zur zweitgrössten Privatklinikgruppe der Schweiz. Swiss Medical Network betreibt 22 Kliniken in allen drei Sprachregionen der Schweiz. Als Mitglied der Swiss Leading Hospitals (SLH) zählt die Privatklinik Villa im Park zudem zu den führenden privaten Krankenhäusern der Schweiz.
www.villaimpark.ch

Pressekontakt:

Medienstelle

Privatklinik Villa im Park

+41 79 635 04 10

media@swissmedical.net

Rothrist, 27. April 2021